

Aujourd'hui nous sommes le jeudi 13 février.

Le Seigneur me regarde avec amour à cet instant où je me mets en prière. J'entre dans le silence en respirant profondément. Je m'offre à lui tout entier, pour écouter sa parole. Seigneur, donne-moi de croire que tu peux changer ma vie. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons le groupe Exo qui proclame sa foi en un "Dieu de l'impossible".

R/ Dieu de l'impossible,
Dieu de l'invisible,
Source des eaux paisibles,
Tu es mon salut !
Roi de l'incroyable,
Puits inépuisable,
Verbe véritable,
En Toi je crois Jésus !

1. Mes problèmes minuscules
Mes soucis ridicules
Palissent à la grandeur
Du Tout-puissant Vainqueur.
Mes projets cassés
Deviennent l'atelier
Du Roi des coeurs brisés
C'est sa spécialité !

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 7 de l'évangile selon saint Marc.

En ce temps-là, Jésus partit et se rendit dans le territoire de Tyr.
Il était entré dans une maison, et il ne voulait pas qu'on le sache,
mais il ne put rester inaperçu : une femme entendit aussitôt parler de lui ; elle avait une petite fille
possédée par un esprit impur ; elle vint se jeter à ses pieds. Cette femme était païenne, syro-
phénicienne de naissance, et elle lui demandait d'expulser le démon hors de sa fille.
Il lui disait : « Laisse d'abord les enfants se rassasier, car il n'est pas bien de prendre le pain des
enfants et de le jeter aux petits chiens. »
Mais elle lui répliqua : « Seigneur, les petits chiens, sous la table,
mangent bien les miettes des petits enfants ! » Alors il lui dit :
« À cause de cette parole, va : le démon est sorti de ta fille. »
Elle rentra à la maison, et elle trouva l'enfant étendue sur le lit : le démon était sorti d'elle.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Je m'imagine Jésus dans une région étrangère, qui veut rester incognito. Je regarde la femme syro-phénicienne, bruyante et insistante: elle apprend la venue de ce rabbin juif, entre dans la maison, parle de sa fille et se jette aux pieds de Jésus... Je considère les sentiments des personnes présentes.

2. J'écoute les paroles de Jésus : « Laisse d'abord les enfants se rassasier, car il n'est pas bien de prendre le pain des enfants et de le jeter aux petits chiens. » Et la répartie de la femme qui négocie de simples miettes "sous la table" . Qu'est que cela me fait d'entendre cela?

3. « À cause de cette parole, va : le démon est sorti de ta fille. » dit Jésus. Cette femme a cru que la fécondité de Jésus pouvait dépasser le cadre de sa mission envers Israël. Et moi ? Est-ce que je mets des frontières à la fécondité de Jésus. Est-ce que je crois qu'il peut aussi me rejoindre ?

J'écoute à nouveau cet évangile en demandant des miettes de la foi de cette femme syro-phénicienne.

Je parle avec le Seigneur comme un ami parle à son ami. Je lui parle de mes difficultés à vivre ma foi et lui demande son aide, ou tout autre prière spontanée qui me vient.

Âme du Christ, sanctifie-moi.
Corps du Christ, sauve-moi.
Sang du Christ, enivre-moi.
Eau du côté du Christ, lave-moi.
Passion du Christ, fortifie-moi.
O bon Jésus, exauce-moi.
Dans tes blessures, cache-moi.
Ne permets pas que je sois séparé de toi.
De l'ennemi, défends-moi.
A ma mort, appelle-moi.
Ordonne-moi de venir à toi.
Pour qu'avec les saints je te loue.
Dans les siècles des siècles.
Amen.

Au nom du Père, du Fils, et du Saint-Esprit, amen